

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 28. Juni 2018

Eine Familienzusammenführung der besonderen Art

Entenfamilie hat neue Heimat am Zellhäuser See

Zum Wochenbeginn wurden die Mitarbeiter des Ordnungsamtes auf eine schnatternde Ente aufmerksam. Bei der Nachschau stellte die Ordnungsamtsmitarbeiterin fest, dass die Ente Ihre Jungen rief und diese ihr aber nicht folgen konnte, da sie auf dem Dach des Rathauses Zellhausen fest saßen. Es ist anzunehmen, dass das Dach des Rathauses als Geburtsstätte der Küken gilt.



Kurzer Hand wurden die Jungenten eingefangen und warm verpackt. Der Versuch das Muttertier zu fangen verlief ergebnislos. Daher wurde spontan entschieden, dass das Muttertier zum See laufen muss um Ihre Jungen wiederzusehen. Der Weg über die Babenhäuser Straße gestaltete sich aufgrund des hohen Verkehrsaufkommens problematisch. Es folgte eine kurzfristige Vollsperrung durch die Ortpolizei bis das Muttertier die Babenhäuser Straße überquert hatte. Am Zellhäuser See wurde die Familie wieder, zur Freude aller, erfolgreich zusammengeführt.